

Zapatos de aluminio.

Entre los productos expuestos en la Feria de Viena figuraban unos zapatos de aluminio. La base de esta clase de calzado es de aluminio flexible y elástico, con suela de goma y parte superior de cuero u otra materia. Estos zapatos son, al parecer, más ligeros, más impermeables, de mayor duración y más baratos que los usuales.

Conservas en envases de cristal.

La fábrica Hero realizó el pasado año un ensayo de envasado en cristal con una serie de 50.000 botes

No se trata del primer ensayo de este tipo que se hace, pero sí uno de los más importantes. Respecto a resultado, hasta el momento parece satisfactorio, ya que se logra un buen cierre hermético, aunque no hay abaratamiento para el público.

DE TANGER.--Volviendo sobre la peseta...

Las continuas oscilaciones que la peseta registra en nuestro mercado imposibilitan trazar una línea de actuación para el comercio exterior. En cambio se abren nuevas perspectivas para el comercio con España. Artículos que antes estaban fuera de precio son hoy fácilmente vendibles. El comerciante español tiene en este tráfico su ley y también su obligación. Espíritus inquietos esperaban ver la reacción de los comerciantes españoles ante una coyuntura que se preveía a elevar los precios. Tenemos la gran satisfacción de decir que los productos españoles se han vendido a sus precios normales, sin que nadie haya aprovechado esa oportunidad favorable para la especulación. Sólo conocemos un caso en contrario, y éste ha sido inmediatamente rectificado. El comercio español de Tánger ha demostrado así su seriedad y su garantía.

Por lo demás, nuestra peseta sigue una lógica línea de recuperación, que se acentuaría si se arbitraran medios para dar salida a las masas excedentes que aquí existen. Hace dos años las hubo en francos, se practicó un drenaje y esta moneda se cotiza hoy doble que entonces.

No hay duda que en el trimestre las dos notas destacadas han sido la cotización de la peseta y el incremento del comercio con España.

Cambios en la Bolsa de Tánger.

Promedio en el mes de marzo pasado:

Una libra cheque	150,22 pesetas
Un dólar cable	55,13 "
Francos por 100 pesetas	703,00 francos
Pesetas por 100 francos	14,23 pesetas
Escudos por 100 pesetas	190,55 escudos
Un franco suizo	12,83 pesetas

(Del "Boletín Informativo de la Cámara Oficial Española de Comercio de Tánger.")